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ESCOLTAS A ESCOTE 
El 13 de diciembre apareció esta noticia en un medio de comunicación de Getafe: 

"Los escoltas del alcalde de Getafe detienen al presunto autor 
de un robo con violencia tras una persecución en Entrevías" 

Analicemos semánticamente la frase para poder entender algunos de sus conceptos: 

"Escoltas del Alcalde 
de Getafe": 
¿Por qué es necesario que el 
Alcalde de Getafe tenga 
escolta? Es una pregunta que 
muchos vecinos y vecinas de 
Getafe nos hacemos desde 
hace tiempo. La necesidad de 
un escolta para el Alcalde de 
Getafe surgió de una 
información de los cuerpos de 
seguridad del Estado en la que 
aparecía el anterior regidor 
municipal como objetivo de 
una organización terrorista. En 
aquel momento estos cuerpos 
policiales aconsejaron la 
presencia de un escolta que 
acompañara al Alcalde en 
todos sus desplazamientos. 
¿Cuál es la amenaza a Juan 
Soler que lo justifica ahora? 

"Los escoltas": 

Esto quiere decir que eran 
varios. Sin ningún tipo de 
amenaza que lo justifique, la 
escolta del Alcalde de Getafe 
se ha duplicado. Son dos los 
agentes de la policía local los 
que acompañan a Juan Soler a 
todos sus desplazamientos, y 
como se tienen que hacer dos 
turnos por razones laborales, 
el Alcalde tiene 4 escoltas a su 
servicio de forma 
permanente. A esto hay que 
sumar otros 2 escoltas más 
asignados al resto de 
Concejales del Gobierno 
Municipal, por lo que los 
vecinos y vecinas estamos 
pagando en la actualidad, al 
menos, a 6 escoltas. 

"Entrevias": 

¿Entrevías? ¿Eso es Getafe? 
¿Estaban allí con el Alcalde en 
un evento relacionado con 
Getafe? Pues no, buscando en 
Google Maps encontramos 
que esa zona es donde 
curiosamente se ubica la 
"Asamblea de Madrid". Y 
como el día 12 era jueves y hay 
sesión plenaria, los policías 
locales de Getafe estaban 
prestando su servicio en 
calidad de escoltas de Juan 
Soler, Diputado regional del 
PP. 

Como no puede justificar esa necesidad, los getafenses seguimos pagando 
"a escote" los escoltas que un Alcalde se asigna por "capricho personal" y 

para "actividades ajenas a la Alcaldía de Geta/e" 

¡¡ME 
SIENTO 

SEGURO!! 

Esta noticia, que a los getafenses nos hace 
sentirnos orgullosos de nuestro cuerpo de 
Policía Local, esconde la mayor de las 
perversiones por parte del Alcalde de Getafe. 
Juan Soler, que tiene dos cargos (Alcalde y 
Diputado de la Asamblea) y dos sueldos, se 
permite el lujo de tener, no uno sino 2 escoltas, 
pagados por los getafenses, para utilizarlos en sus 
actividades como Diputado Regional del PP, cargo 
que paga otra institución a la que podría pedir un 
escolta si justificara esa necesidad. 

• Como no puede justificar esa necesidad, los 
getafenses seguimos pagando "a escote" los 
escoltas que un Alcalde se asigna por "capricho 
personal" y para "actividades ajenas a la Alcaldía 
de Getafe". Nuestros barrios siguen sufriendo 
oleadas de robos, y no hay recursos para tener 
patrullas permanentes en los mismos, pero 
algunos, que ni siquiera viven en Getafe, se 
sentirán con la retaguardia bien cubierta a 
nuestra costa. 



Tras tratar de impedir la celebración 
del Festival de Teatro de calle en 
El Bercial1 Juan Soler también deja 
sin Cabalgata de Reyes Magos a 
los niños y niñas del barrio por 
segundo año consecutivo 

Renfe Cercanías bloquea el 
túnel que comunicaba 
El Bercial con 
Las Margaritas 

Los alumnos de El Bercial 
matriculados en el Instituto 
Antonio López obligados a 
jugarse la vida caminando 

por el puente del "lazo" sin aceras 

<Olavnuber La estación Las 
Margaritas no es un paso público, 
sino unas instalaciones hechas 
exclusivamente para viajar. 
Saludos. 
06'12/ '\ 16."7 

t.'l * 
En noviembre Renfe Cercanías 
procedió a instalar unos nuevos tornos 
en la estación de Las Margaritas. En la 
práctica esto significaba el bloqueo del 
libre paso peatonal por el túnel 
existente bajo las vías, que era usado 
por los alumnos de El Bercial 
matriculados en el Instituto Antonio 
López García, ubicado frente a la 
estación para asistir a clase 
diariamente y por los vecinos y vecinas 
para acudir al mercadillo los sábados. 

Una vez conocida la instalación de los 
nuevos tornos, la Asociación Vecinal 
NUBER se puso en contacto, a través 
de las redes sociales con Renfe 
Cercanías, la cual afirmó en su 
contestación que la estación de Las 
Margaritas "no es un paso público, sino 
unas instalaciones hechas 
exclusivamente para viajar". 

Tras esta respuesta, y una vez puestos 

en marcha los nuevos tornos, NUBER 
remitió a comienzos del mes de diciembre 
dos cartas de protesta en las que exigía la 
inmediata reapertura del paso, una al 
Ministerio de Fomento y otra al Concejal 
Delegado de Transporte del 
Ayuntamiento de Getafe, sin que hayan 
tenido respuesta hasta la fecha. 

Sin embargo, tras las quejas vecinales, 
Juan Soler declaró a la prensa que estaba 
teniendo "conversaciones" con el 
Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) "para conocer cuál es 
la situación del problema y sus posibles 
soluciones". 

Las Asociación vecinal NUBER, por su 
parte, ha anunciado movilizaciones si no 
se restablece la libre circulación entre los 
dos accesos de la estación para proteger 
la integridad física de los alumnos y 
vecinos y vecinas que realizan ese 
tránsito. 



ADEMÁS DE GASTAR 50.000 EUROS EN COMIDAS EN 2012 

Desayunos exóticos en la Alcaldía 
Los desayunos de Juan Soler y su Gabinete de Alcaldía 
han costado a los vecinos y vecinas de Getafe más de 
7.000 euros en dos años 

Soja de Frutos Exóticos, yogures 
desnatados con bífidus y cremas de 

manos regeneradoras y tratamiento de 
cutículas aparecen en las facturas 

En algunos pedidos, casi ha resultado más 
\. costoso lo cobrado por la atención telefónica 
\ que por los productos encargados 

A Juan Soler, y a su equipo del gabinete de Alcaldía, les gusta 
cuidarse. Esto se desprende de los productos encargados a 
dos cadenas de supermercados, que durante los años de 
2012 y 2013 han servido los productos demandados a la 
segunda planta del Ayuntamiento. Algunas de las facturas, a 
las que ha tenido acceso EIBercial.com, muestran como 
habitual la petición de refrescos, zumos, café en cápsulas, 
leche, vasos y cucharillas de plástico, servilletas, pechuga de 
pavo y de pollo en lonchas, queso, infusiones "linea", agua 
mineral, yogures desnatados con bífidus, spray "Jardín Zen" ... 
incluso aparece algún pedido de crema de manos 
regeneradora y nutritiva y un tratamiento para las cutículas. 

Durante el año 2012, las facturas a las que este medio ha 
tenido acceso ascienden a 3.351, 71 euros, de los que 129, 78 
euros son facturados por el servicio de telecompra, y en 
2013, cambiando de proveedor de los productos, la cantidad 
hasta el mes de noviembre ha sido de 3.806, 74 euros. 

Llama poderosamente la atención la falta de pudor del 
ejecutivo local a la hora de utilizar estos recursos públicos 
cuando se analiza una compra del mes de enero de 2012, en 
la que se solicita se sirvan cuatro unidades de Soja Frutos 
Exóticos por un valor de 7,64 euros. Sin embargo, el coste de 
esta telecompra asciende a 7,21 euros haciendo que el 
coste del encargo sea igual al de los productos servidos. 

El responsable de firmar todos estos gastos durante el 2012 y 
gran parte de 2013 ha sido el ex Jefe del Gabinete de Alcaldía, 
Antonio José Mesa Garrido, que fue premiado en el último 
cambio de Gobierno con la Concejalía de Empleo, Desarrollo 
Económico, Nuevas Tecnologías, Obras de Edificación y la 
coordinación del Gobierno. Posteriormente, "AJ" se 
presentó como candidato a presidir Nuevas Generaciones 
del PP de Madrid y concurría, curiosamente, con un 
programa en el que se podía leer: 

"En el máximo respeto por el origen 
privado de los fondos públicos, que es el 
dinero de todos, apostamos por la 
austeridad y la reducción del gasto 
público, como principios liberales del 
Partido Popular" 

Colectivos y asoc1ac1ones de Getafe consultadas, como 
NUBER y AGEDEM, consideran "indecente" este tipo de 
comportamiento del Alcalde y su gabinete, manifestando 
que "estamos seguros de que los dos sueldos de Juan Soler 
dan para pagarse sus propios caprichos y desayunos 
exóticos, mientras que niegan recursos a asociaciones de 
salud y a las familias más necesitadas de la ciudad". 
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Para muestra un botón. El pasado 28 de mayo de 2013 la Asociación DEDINES pidió por registro el 
permiso para para la realización, el 15 de junio,  de un torneo de fútbol en el polideportivo Arcas del 
Agua y una gran paella para todos los participantes. La diligencia de la delegación queda patente 
cuando la contestación se firma el 14 de junio, un día antes del evento, por el Concejal de Deportes, 
Pablo Martínez, NO AUTORIZANDO la realización de la paella. Sin embargo, ese mismo día el 
Consejero adjunto de deportes, Iván Blanco, firma otro informe AUTORIZANDO esa misma paella en 
contra del criterio del Concejal. Finalmente, la paella se realizó ante la sorpresa de todos. Los 
empleados de la Delegación afirman que “no entendemos cómo un asesor puede firmar un informe 
desautorizando a su propio Concejal, ni siquiera estamos seguros de que tenga estas competencias 
en su cargo, pero lo que sí tenemos claro es que nos vuelve locos porque ya no sabemos a quién 
hacer caso, y por eso hemos pedido un organigrama con dependencias y funciones jerárquicas”.

“Firma informes contrarios al criterio 
del concejal y nos vuelve locos”

Qué Deporte!
Un asesor de Juan Soler "incendia" 
la Delegación de Deportes 
Los empleados municipales acusan al Consejero Adjunto, 
Iván Blanco, de provocar el caos en la Delegación 
y de denigrar su trabajo

( (

Las empleadas y empleados públicos de la 
Delegación de Deportes del Ayuntamiento 
de Getafe no aguantaban más. Por eso, el 
pasado día 21 de enero, los tres sindicatos 
con representación en el Ayuntamiento, 
(UGT, CCOO y CSIT) asistieron a una 
asamblea en la que participaron casi la 
totalidad de los miembros de la plantilla de 
la Delegación de Deportes. En esta  
asamblea se pusieron de manifiesto 
"graves deficiencias de organización que 
afectan  de forma negativa  a las 
condiciones laborales de los trabajadores".

Tras la exposición de la situación por parte 
de los trabajadores, los tres sindicatos 
entendieron que se estaban vulnerando 
sus "derechos de representación por 
cuanto se modifican condiciones de 
trabajo de  los trabajadores de la 
delegación (calendarios, funciones...) sin 
ningún tipo de negociación previa con los 
sindicatos presentes en el Comité de 
Empresa y Junta de Personal. Además,  

acordaron exigir al Consejero Adjunto 
Técnico de Deportes, Iván Blanco Álvarez, 
que "se abstuviera de dar órdenes o 
cualquier tipo de instrucción a la plantilla y 
que se limitara al cumplimiento estricto de 
sus funciones" que están expresamente 
calificadas "como de confianza o 
asesoramiento especial de la autoridad 
que le nombró", según dispone el punto 3, 
del artículo 12 de la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado 
Público.

Los tres sindicatos califican la situación 
como grave, ya que, debido a “las 
deficiencias organizativas, pudieran 
g e n e ra r  u n  c l i m a  d e  c r e c i e n t e  
conflictividad laboral". Por esta razón,  
consensuaron un escrito que  ha sido 
remitido a la Concejalía de Personal del 
Ayuntamiento de Getafe, exigiendo que se 
ponga en conocimiento de los empleados 
públicos  el organigrama de la delegación 
de deportes, las dependencias jerárquicas 

y las funciones y tareas de todo el personal 
público adscrito a la delegación.

La  secc ión  s ind ica l  de  UGT,  en  
declaraciones a este medio, afirma que 
"disponemos de documentación que 
demuestra que el Consejero Adjunto 
Técnico de Deportes, Iván Blanco, no 
posee las competencias laborales 
requeridas para ejercer las funciones  que 
realiza en la actualidad ni las de dar 
órdenes a empleados y empleadas 
municipales. Tampoco se puede consentir 
que intente, de forma pública, denigrar y 
poner en duda la profesionalidad de las 
magníficas y magníficos empleados 
públicos de la Delegación de Deportes, 
una profesionalidad que tienen acreditada 
con muchos años de experiencia, 
solvencia técnica, vocación de servicio y 
entrega hacia los vecinos y vecinas, y que 
no vamos a permitir que sea echada por 
tierra por nadie".
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PRES U PU ESTOS 
MUNICIPALES 2014 

Se han aprobado gracias a la 
abstención de UPyD y al voto 
favorable del exportavoz de UPyD, 
José Luis Morato, que ahora pertenece 
al grupo No Adscrito 

El Partido Popular 
incluye en los presupuesto 
un sueldo de 
54.296,80 euros para 
José Luis Morato 

El pasado 17 de enero se aprobaron los Presupuestos Municipales 
correspondientes al ejercicio 2014. En una votación, que no tuvo 
ninguna sorpresa, los presupuestos del PP salieron adelante 
gracias a la abstención de UPyD y al voto a favor del exportavoz 
de UPyD, José Luis Morato, que tras su salida de la formación 
magenta, ahora se encuentra sin partido (No adscrito). 

Los 13 votos en contra de PSOE e IU provocaron un empate que se 
deshizo con el voto de calidad del Alcalde, Juan Soler. 

La parte más controvertida del debate de 
Presupuestos fue la incorporación "in
extremis", por parte del PP de una 
consignación presupuestaria de 
54.296,80 euros como sueldo para José 
Luis Morato, concejal sin partido (No 
Adscrito) que cambiaría su voto negativo 
en la Comisión de Hacienda para votar a 
favor en el último momento. 

Juan Soler califica los presupuestos como 
"los más sociales de la historia de Getafe, 

enfocados en la recuperación 
económica y a la inversión en ciudad". 

Sin embargo, la Asociación Vecinal 
NUBER Getafe destapaba en sus 
alegaciones a la ejecución de cuentas 
del año 2012 (Vease EIBercial.com 
nº19} que "los presupuestos sociales de 
Juan Soler esconden una trampa 
perversa. En la ejecución de cuentas de 
2012 se dejó de gastar el 84% de la 
consignación de Empleo, el 92% de 3ª 

edad, el 25% en Educación, el 56% en 
remodelación instalaciones ... etc. Juan 
Soler engorda las partidas sociales del 
presupuesto para que luego no se 
ejecuten, mientras que las partidas 
consignadas a sus proyectos "capricho'~ 
privatizaciones y externalizaciones se 
gastan al 100%. Así logra vender sus 
presupuestos como sociales, pero los 
ciudadanos no llegan a disfrutar nunca de 
esos supuestos recursos municipales'~ 
afirman desde NUBER. 

OPINIONES SOBRE EL PRESUPUESTO MUNICIPAL DE JUAN SOLER ... 

"Cuenta con unos 
mínimos suficientes para 
permitir su aprobación 
pese a no ser el ideal" 

ESPERANZA FERNÁNDEZ 

"Mis aportaciones 
pretenden mejorar las 
cuentas municipales en 
busca del beneficio de la 
mayoría de los ciudadanos" 

JOSÉ LUIS MORATO 

"Soler compró por 
un sueldo el voto 
favorable de 
un tránsfuga" 

"No se incluyen las 
partidas necesarias para 
atender a las obligaciones 
adquiridas en 
acuerdos plenarios" 

MARÍA LUISA GOLLERIZO SARA HERNÁNDEZ 

:. Certificación 
Energética 

de viviendas y edificios existentes 

OBTENGA SU CERTIFICADO 
DE EFICIENCIA ENERGÉTICA 

640 363 127 
www.rlcenergia.es 

j rod rig uez@rlcenergia.es 



GETAFE 

La propuesta de 
reducción de los 
1.230.000 euros 

destinados a 
publicidad, dietas y 

protocolo para crear 
becas de comedor 
escolar, libros y un 
ambicioso Plan de 

Empleo, no ha sido 
aceptada por el 

Gobierno de Juan Soler 

La Asociación Vecinal NUBER presentó 
28 propuestas para los presupuestos 
municipales 2014 que fueron rechazadas 
La Asociación Vecinal NUBER presentó una batería de propuestas para el 
Presupuesto Municipal de Getafe del año 2014, sin que ninguna de ellas fuera tenida 
en cuenta en la elaboración definitiva del mismo. Así lo explica Roberto Benítez, 
presidente de NUBER, cuando afirma que "comprometidos con los más 
desfavorecidos y pensando en las necesidades de los ciudadanos y ciudadanas, 
propusimos reducir partidas infladas e innecesarias para incrementar las becas para 
estudios y comedor escolar, y un programa de ayudas para que las familias que no 
tienen ingresos puedan pagar los suministros básicos para vivir, agua, luz, gas ... ". 

PROPUESTAS RECHAZADAS POR EL GOBIERNO MUNICIPAL 

INCREMENTO DE LAS PARTIDAS PRESUPUESTARIAS O EN CASO DE 
NO EXISTIR, NUEVA CREACIÓN 

500.000 euros 
Ayudas para abonar 
las tasas y 
matrículas 
universitarias a los 
jovenes 

850.000 euros 
Remodelaciones y 
mejora de colegios 
públicos 

500.000 euros 
Becas de comedor 
en los colegios 
públicos 

500.000 euros 
Ayudas para la 
adquisición de libros 
de texto y material 
escolar 

950.000 euros 
Ayudas para el pago 
de suministros 
básicos de familias 
sin ingresos 

4.000.000 euros 
Plan de Empleo 
Escuelas Taller y 
Cooperativas de 
Trabajo asociado 

Plan de Instalaciones 
Municipales para el 
Emprendimiento y la 
Innovación 

Ayudas directas a Asociaciones 
de salud con servicios de 
tratamiento como AGEDEM 

~,,. 
1.600.000 euros (en 2 años) 
Nueva Casa de la Juventud 
en El Bercial con biblioteca, 
salas de ensayos ... 

En total, han sido 28 alegaciones, entre 
propuestas y solicitudes de revisión de 
ingresos y gastos, en las que NUBER 
afirma que "se ha hecho un trabajo 
riguroso de estudio de las cuentas 
municipales y se plantean nuevas 
fórmulas para ayudar a los más 
necesitados desde la responsabilidad y la 

optimización de los recursos públicos. 
Sin embargo, es curioso que el Gobierno 
Municipal afirme escuchar a la 
ciudadanía y, sin embargo, no acepte, y 
ni siquiera discuta, ni una sola de las 
propuestas que le proponen los 
colectivos sociales. Cada día es más que 
evidente que la eliminación de los 

Consejos de Barrio y el Consejo de la 
ciudad por parte de Juan Soler era una 
estrategia pensada y repensada por el 
ejecutivo local para eliminar cualquier 
tipo de Participación Ciudadana en el 
gobierno de la ciudad. Aún así, desde 
NUBER seguiremos trabajando por dar 
soluciones a los problemas ciudadanos". 

,----- ~ 
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EL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE MADRID PARALIZA POR TERCERA VEZ 
LA PRIVATIZACIÓN SANITARIA,Y LA PRESIÓN DE LA MAREA BLANCA OBLIGA 
AL GOBIERNO REGIONALA RETIRAR EL PROYECTO 

¿Quién es quién en este fracaso? 

El Alcalde de Getafe 
continúa apoyando el proyecto 
de privatización de la sanidad pública 

► 
JUAN SOLER carga contra los jueces calificando como "error" la 
decisión judicial que paraliza la privatización y amenazando 
que puede llevar a problemas de "inconstitucionalidad" 

EL Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, JAVIER 
LASQUETTV, se ve obligado a dimitir de su cargo como 
responsable del proyecto 

Sus antecesores en el cargo, MANUEL LAMELA y JUAN JOSÉ 
GÜEMES, están imputados por cohecho y malversación en la 
primera etapa de la "externalización" 

Lasquetty (exsecretario de FAES) comparte con JUAN SOLER 
(exdirector de FAES) el ideario de que la eficiencia la aporta la 
gestión privada 

Juan Soler incluyó en las listas del Partido Popular de Getafe a 
Javier Lasquetty en las elecciones municipales de 2011 

IGNACIO GONZÁLEZ, ◄ 
presidente de la Comunidad 
de Madrid se niega a asumir 
su responsabilidad política 
dejando que se inmole su 
consejero. González y la 

► expresidenta, ESPERANZA 
AGUIRRE, iniciaron el 

proyecto de privatización y 
ahora dejan a un consejero 
dimitido y dos imputados 

como responsables. 



LA SANIDAD NO SE VENDE, SE DEFIENDE 

La marea blanca gana 
la primera gran batalla de la 

privatización de la sanidad pública 

GRACIAS A TODOS ... 
Los ciudadanos y los profesionales de la sanidad han conseguido 
paralizar la privatización sanitaria después de varios meses de 
lucha. Mareas Blancas, manifestaciones, concentraciones, 
consultas públicas, recogidas de firmas, asambleas en los 
barrios .... la ciudadanía madrileña se ha volcado con un 
movimiento que ha unido a personas de todas las ideologías 
para detener una locura que los tribunales han definido como 
"irreversible". 

PROFESIONALES SANITARIOS HOSPITAL DE GETAFE 

"Los ciudadanos han respondido desde el primer momento, 
en las mareas blancas, a un clamor social que ha conseguido 
vencer la sinrazón de los políticos" 

"Estamos muy contentos, sabemos que solo hemos ganado una 
batalla, pero es la primera vez en mucho tiempo, que los ciudadanos 
se han impuesto al poder político y económico" 

PASILLOS DE LAS URGENCIAS DEL 
HOSPITAL DE GETAFE (ENERO 2013) 

... la lucha continúa 
PROFESIONALES SANITARIOS HOSPITAL DE GETAFE 

"se ha ganado la primera gran batalla, y ha sido muy importante para 
los profesionales de la sanidad y para la ciudadanía. Pero la lucha no 
acaba aquí, porque los que pretenden privatizar la sanidad pública no 
van a detenerse, hay demasiados intereses políticos y económicos. 
Hemos logrado evitar la privatización de 6 hospitales y ahora toca 
continuar con una nueva hoja de ruta." 

► Impedir la privatización de 
cualquier centro público de salud 

► Impedir la puesta en marcha de 
nuevos hospitales y centros de salud 
con gestión privada 

► Impedir el "deterioro provocado" 
de la sanidad pública para justificar 
la gestión privada 

► Luchar contra las derivaciones de 
centro públicos a privados 

► Impedir las reducciones 
presupuestarias y de plantillas para 
deteriorar la atención sanitaria 

► Recuperar la mayor parte de los 
servicios externalizados que ya existían 
en la sanidad pública 
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FRANCISCO; email 
Actualmente soy el presidente de una comunidad de 
propietarios y quisiera saber si se puede penalizar la morosidad 
con recargo en la cuota. 

Efectivamente se puede penalizar a los propietarios morosos, 
aplicando/e un recargo en la cuota de la Comunidad, siempre que 
se tome el acuerdo de la aplicación de este recargo en una Junta 
General de Propietarios, en la que conste este asunto como punto 
del Orden del Día. Debemos tener en cuenta que los Tribunales 
pueden no aceptar los recargos, en el caso de que éstos sean 
excesivos. 

ANA; email 
En mi comunidad los locales comerciales pagan una cuota muy 
baja en comparación con los propietarios de las viviendas. En la 
última junta de propietarios, no se pudo aprobar ya que un 
propietario se oponía, al parecer debe ser por unanimidad, ¿es 
cierto? 

El cambio de cuotas supone de hecho, un cambio en el Título 
Constitutivo de la Comunidad, para lo que es necesario que el 
acuerdo sea adoptado por unanimidad. Por lo que en su caso, 
para modificarle las cuotas a los locales, este acuerdo requeriría el 
voto favorable de todos los propietarios. 

ELENA; email 
El administrador de nuestra comunidad de vecinos quiere 
pasarnos un gasto a la comunidad relacionado con "la ley de 
protección de datos", el importe que nos carga es de 102 euros. 
¿cuál es el origen de este gasto y su fundamento jurídico?. No 
recordamos que nos hayan cargado este tipo de gasto antes. 

91 716 53 91 
gabinetempresarial.es 

Es obligación de la Comunidad tener los ficheros de datos de 
carácter personal inscritos en la Agencia Española de 
Protección de Datos, por lo que podríamos asegurarle que el 
gasto que le carga su administrador será el correspondiente 
a la gestión de la inscripción de esos ficheros, que 
normalmente se encarga a una empresa externa. 

.t!fJ consultas 

~ 
Puede hacernos llegar sus consultas 
a través de nuestro correo electrónico 

redaccion@elbercial.com 
Cada mes haremos una selección atendiendo al interés 
que puedan tener para la mayoría de nuestros lectores 

GESTtcOM 
RIDICO EMPRESAR I AL 



CARTAABIERTA DE 
UNA ENFERMA DE 

ESCLEROSIS 
MÚLTIPLE AL 

ALCALDE DE GETAFE 

Sr.Soler 

Me dirijo a Ud. por medio de esta carta 
teniendo la seguridad de que no va a 
leerla o que aun leyéndola la va a 
interpretar de manera muy distinta al 
resto de los ciudadanos. Ya sabemos que 
a usted y a los de su casta poco les 
importa el fondo de los asuntos y que se 
quedara con la forma. Sentirá que está 
siendo insultado. Que es una forma de 
faltarle el respeto a un ser humano tan 
sensible como usted. Y dará carpetazo al 
asunto clasificándome de 
kaleborrokista, extremista, demagoga o 
cualquier otro adjetivo que tanto le 
gusta utilizar a usted y a los suyos cuando 
no encuentran otros argumentos. Ya le 
digo desde ahora que la que me siento 
insultada, vilipendiada y atacada soy yo. 

Me presento, soy Pilar, una ciudadana de 
Getafe de 47 años y padezco una cruel 
enfermedad degenerativa que entre 
otras muchas cosas me impide hablar 
con claridad pero que aún no me impide 
escribir para señalarle como 
responsable de colaborar con mi 
enfermedad para llevarme a la muerte. 
Decirle que desde hace 11 años estoy 
siendo atendida por la Asociación de 
Esclerosis Múltiple de Getafe 
(AGEDEM), que solo gracias a los 
tratamientos a nivel paliativo que me 
proporcionan y que el sistema sanitario 
me niega puedo llevar una vida digna y 
burlar a la muerte año tras año. Sin esos 
tratamientos estoy condenada a una 
degeneración segura y parece que a 
usted y a su equipo de gobierno esto le 
trae sin cuidado. 

Y cuando le digo todo esto, no es para 
dar pena ni se compadezca de mí, sino 
para explicarle que mi situación es la de 
cientos de personas en este pueblo que 
gobierna. Desde que sus amigos de la 
Comunidad de Madrid modificaron 
unilateralmente los requisitos para 
solicitar la subvención para Agedem el 
dinero que nos aportan se ha visto 
reducido en un 80% con lo cual resulta 
inviable mantener a los profesionales 
que nos dan los tratamientos. Si, esos 
profesionales que pasaran a engrosar la 
lista del paro. ¿Así es como su gobierno 
municipal soluciona el problema del 

AGEDEM 

"Yo por mi parte, y a pesar de todo, lucharé para seguir viviendo. 
Porque como dijo Saramago: SOBREVIVIR SIN ESPERANZA ES 

LA SUPREMA DIGNIDAD DEL SER HUMANO111 

paro en Getafe? ¿O en su política de 
empleo no entran los profesionales que 
contratamos en las Asociaciones? 

Sabiendo que en Getafe hay recursos 
económicos para paliar la situación de 
Agedem, en el Pleno del día 6 de 
Noviembre del 2013 (en el punto nº20 
por si su memoria le falla) se aprobó por 
unanimidad una ayuda directa para 
salvar mi Asociación. La resolución es 
clara: una dotación presupuestaria 
antes de fin de año que garantice la 
continuidad en los tratamientos de mi 
Asociación. Pero claro, votar es muy 
fácil cuando lo que se vota no es 
vinculante. Se guarda en un cajón y se 
deja pasar el tiempo. A usted y a su 
equipo le da lo mismo. Sin 
responsabilidades, con la conciencia 
tranquila por haber votado lo que es 
justo pero sin ninguna intención de 
cumplirlo. 

Pues sepa, Sr. Soler, que hay muchas 
formas de cometer homicidio, y la 
inasistencia a las personas que 
necesitan asistencia para vivir, como es 
mi caso y el de otros muchos, cuando 
tiene la posibilidad de evitarlo es una 
de las formas más canallas de 
asesinato. Que sepa que su gobierno va 
a incurrir en delito de omisión de 
socorro con causa de muerte. Mi 
muerte. Y la de cientos de ciudadanos 
que necesitan o necesitaran en un 
futuro tratamientos para poder vivir y 
que usted se los niega. 

Usted, señor Soler, habla de que no hay 
dinero, que no puede hacer nada. Y yo 
le digo que miente. Porque para 
algunos "Colegas" suyos esa crisis no 
les afecta ya que se les dota con 
presupuestos que ya nos gustaría tener 
a las Asociaciones de Salud y a no ser 
que usted considere que la 
homosexualidad es una enfermedad 
que requiere caros tratamientos, no 
entendemos los getafenses esas 
partidas de decenas de miles de euros 

que se les va otorgando año tras año. 
Por no hablar de la inversión en 
jardines verticales, teatros 
vanguardistas, paraguas y demás 
ornamentos, que tal vez piense usted 
que pasear por la calle Madrid y 
contemplar tanta "belleza" nos haga 
levantarnos de nuestras sillas de 
ruedas milagrosamente y que son el 
sustituto perfecto para cualquier 
terapia. 

A veces me preocupa que todas estas 
medidas formen parte de un plan para 
racionalizar los recursos por el método 
de la eliminación de los enfermos 
crónicos, improductivos y pobres como 
yo, y así librar de un gasto a la 
administración y de una carga a la 
sociedad. ¿Debería tomar en serio esta 
preocupación, Sr. Soler? 

Y no me hable de crisis porque yo sé 
perfectamente lo que es tener crisis. He 
tenido muchas en mi vida. Pero mis 
crisis consisten en poder respirar por 
mí misma todos los días, poder 
alimentarme, comunicar mis 
necesidades a los que me cuidan las 24 
horas del día. Poder sobrevivir día a día 
con un mínimo de dignidad es una crisis 
a la que usted no tiene que enfrentarse 
porque si no estoy segura que no nos 
dejaría en el abandono a los que las 
sufrimos ni a nuestras familias. 

Para terminar, si ha tenido usted la 
decencia de llegar hasta aquí, solo me 
queda pedirle que empiece a invertir 
en las personas que realmente lo 
necesitamos. Aunque solamente sea 
porque a muchos vecinos nos va la vida 
en ello. 

Yo por mi parte. y a pesar de todo. 
lucharé para seguir viviendo. Porque 
como dijo Saramago: SOBREVIVIR SIN 
ESPERANZA ES LA SUPREMA 
DIGNIDAD DEL SER HUMANO. 

Atentamente. Pilar, getafense 
vilipendiada, ofendida y despreciada. 



MIGAS 
Preparación 

iHace fresquito! Y cuando comienza a refrescar el cuerpo me 
pide leña, lumbre, barbacoa, migas, gachas y campo. Y una de 
las mejores maneras de homenajear el invierno es hacer un 
plato tradicional de casi todos los rincones de nuestro país. Un 
plato de aprovechamiento. Nutritivo, calórico pero muy, muy 
rico. Las migas. Yo las hago a mi manera; que son una fusión de 
todas las culturas de las que he aprendido este plato y todas me 
han enseñado algún truco. Así es que quizá puedan resultar 
simples, o les falte o sobre algún ingrediente ... estas son las 
mías. 

Hacemos migas el pan, como mejor os venga, con un vaso 
americano, thermomix o a cuchillo como toda la vida. Y las 
remojamos con agua moviéndolas constantemente. Han de 
quedar húmedas no mojadas. Mejor si lo hacemos en un 
barreño. 

Troceamos menudamente la panceta, el magro y el chorizo. 

Freímos la cabeza de ajos con su piel y la apartamos. Freímos 
también en tiras los pimientos. También apartamos. Ahora le 
toca el turno a las carnes y procedemos del mismo modo. 

Agregamos el pimentón y la sal y movemos enérgicamente con 
cuidado de que no se queme. Agregamos una cucharada de 
agua y después el pan y a remover y refreír el pan durante largo 
rato y vueltas y vueltas, hasta que el conjunto quede 
homogéneo, suelto y cocinado y todo del mismo tono y textura. 
Muy probablemente nos irá pidiendo algo de humedad. Le 
iremos agregando agua a poquitos y rectificando la sazón. 
Cuando más o menos esté el pan, agregamos los tropezones. 
Esto ayudará a que las migas se suelten aún más. Probamos, 
rectificamos de sazón y a servir o a comer con "cucharada y 
paso atrás". 

rocío CAMPOS 
Tecleando 

PARVATERRA Y PACO ROCA 
Aventuras para toda la familia 

Este mes traigo una propuesta infantil-juvenil, 
pero que puede gustar a todos por igual. En el 
último ESCOGE celebrado en 2012 (recordad que 
este año nuestro querido Ayuntamiento no ha 
querido poner ni un duro para el evento), conocí 
a un autor nuevo: Raúl Arnáiz. Durante una 
charla explicó y comentó en qué estaba 
trabajando en Francia. El cómic en cuestión se 
llama Parvaterra y es una historia en cinco 
tomos que cuenta las aventuras de unos niños 
que intentan recuperar su pasado y a los adultos 
que, debido a un hechizo mágico, ya 
desaparecieron. 

Y no podía dejar que esta 
sección, la primera del año, 
comience sin hablaros de 
mi querido Paco Roca. 
Sabéis la predilección que 
tengo por el valenciano y su 
trabajo. Mi marido también 
lo sabe así que no pudo 
evitar comprarme el último 
cómic de Roca: Los surcos 
del azar .Una historia bélica, 
pero cargada de emotividad 
y personalidad como solo 
Paco Roca sabe hacerlo. En 
este nuevo trabajo, Roca 
cuenta la historia de La 
Nueve, una brigada de 

Ingredientes para una "manada" 

Pan, a ser posible blanco candeal de un día para otro. Si 

no, el que tengáis. 

Chorizos 

Panceta 

Magro de cerdo Adobado 

Pimiento Verde y Morrón 

Ajos 

Pimentón 

Aceite 

Agua 

Sal 

lJnNoo¡ 

Cuando Raúl la presentó en ESCOGE nos puso los 
dientes largos a más de uno. Trajo sus bocetos y 
dibujos y explicó de qué iba, pero que hasta 
dentro de más de un año no se iba a publicar en 
España. Pero al final ha llegado y con ella el 
segundo tomo de los cinco previstos. Si no 
queréis que vuestros hijos tengan su primer 
contacto con el cómic convencional de 
superhéroes, sino con una historia española y 
que merezca la pena, el cómic de Raúl es el 
indicado. Tiene aventuras, acción, humor, un 
dibujo espectacular y muchos personajes a cual 
más majo. Así que no desperdicies la 
oportunidad de leer una historia nueva de un 
autor español con futuro. 

españoles exiliados de la Guerra Civil que luchó liberando París en la Segunda Guerra Mundial y de la 
que pocos historiadores hablan. 

De una sentada leí el nuevo trabajo de Paco Roca. Y, como 
no, volví a disfrutar de su presencia, aunque solo fueron 
unos minutos, durante el último Expocómic celebrado el fin 
de semana del 14 y 15 de septiembre. 

De verdad, si todavía no habéis leído su obra, no lo dejéis 
pasar y si en Navidades no os han regalado un cómic de 
Paco Roca, id a la tienda más cercana, compradlo y 
disfrutar tranquilamente de sus historias, de su visión del 
mundo tan personal. 



MUERDE 
LA VIDA 

Odontología General/ 

■ Odontopediatría / 

Ortodoncia/ Implantes y Cirugía oral / 

Estética dental / Prótesis / Periodoncia / 

Endodoncia / ATM y Oclusión/ 

Centro Radiológico 

C. Rosa Regás 3, local. El Bercial 

Getafe. Madrid 

T. (+34) 914 914 02 

info@clinicasmilodon.com 

FRANQUICIAS 

IBERICA LE 
www. i be rica led .com 

50.000h 
VidaÚIII 

5W (EQUIVALENTE A 40W 
DE INCANDESCENCIA) 

■ ESTUDIOS LUMINOTÉCNICOS 

• AUDITORÍAS ENERGÉTICAS 

• PROYECTOS DE INGENIERIA 

• CERTIFICADOS ENERGÉTICOS 

TUBOS LED 
• PROYECTORES LED 
• DICROICOS LED 
• BOMBILLAS LED 

TIRAS LED 
• CAMPANAS INDUSTRIALES LEO 
• FAROLAS DE CALLE LED 

OFERTA 
oETUBOS 

• PROYECTORES DE 5 ,1 0 Y 20 W. 

Vida útil 50.000 horas 

RECARGABLES PARA TODO TIPO 

DE VEHICULOS EN 12V-24V 

CARGADOR PARA CORRIENTE EN 220V 

DISEÑADO PARA CUALQUIER 

TIPO DE EMERGENCIA 

SOPORTE ROBUSTO PARA SUELO 

PROTECCIÓN IP65 



ESCUELA INFANTIL 

Wonderland 
ewww.eiwonderland.es 

EDUCACIÓN CONFIANZA COMPROMISO 

PEDIATRA NUTRICIONISTA GABINETE PSICOPEDAGÓGICO INGLÉS PSICOMOTRICIDAD 
MÚSICA COCINA PROPIA TRAMITACIÓN DE BECAS PATIOS INTERIORES AMPLIOS HORARIOS 


